

FEUILLETON ILLUSTRÉ

PARAISANT LE JEUDI

\$1.00 PAR ANNÉE

MORNEAU & C^{IE}., ÉDITEURS

2 CENTS LE NUMÉRO

LE ROI DES VOLEURS

DEUXIÈME PARTIE — LE MARIAGE DE CHANT D'OISEAU
VIII

LA COLÈRE DE D'ARGENSON

De la rue Saint-Antoine, sans perdre de temps, il se rendit au palais Royal. Il demanda au suisse M. le docteur Ratiboule.

— Il est sorti.

— Je l'attendrai, c'est pour un malade de ses clients.

— Il est sorti pour toute la journée.

Il alla chez un barbier de la rue de Valois. En ce temps-là il était indispensable de se faire raser et coiffer tous les jours.

— N'est ce pas vous, demanda-t-il au barbier, qui coiffez le docteur Ratiboule ?

— Oui monsieur.

— Vient-il ici ?

— Non, monsieur, il demeure en face, je vais chez lui.

— J'aurais voulu le consulter, il n'est pas là.

— En effet, il est sorti de très bonne heure.

Postel ne quitta point le terrain. Il loua une petite chambre dans la rue de Valois. Le lendemain il renouvela son manège; le docteur était encore absent. Mais le jour suivant il fut plus heureux, il observa que les rideaux de Ratiboule avaient été dérangés. Il est là, pensa-t-il. Il entra chez lui la tête enveloppée d'un mouchoir.

— Ma bonne dame, dit-il à la concierge, je vais me mettre au lit, je ne tiens plus debout tant je suis malade. Nu pourriez-vous envoyer votre petite fille chercher le médecin des écuries d'Orléans; M. Ratiboule ?

La concierge y consentit et l'enfant arriva jusqu'au docteur. Mais celui-ci refusa net, en disant qu'il ne pouvait soigner personne en ville.

C'était bien dommage !... Postel était déjà au lit prêt à sauter au cou du médecin s'il s'était approché de son lit. — Il

fallut aviser à un autre moyen. Déguisé en commissionnaire, il se présenta avec une lettre qu'il ne pouvait remettre qu'à la personne même. Mais Ratiboule avait aussi plus d'un tour et se tenait sur ses gardes. Le commissionnaire eut beau sonner à la porte, il n'ouvrit pas.

— Eh bien ! se dit l'exempt rageur, je vais rester en faction à la petite porte du Palais, du matin au soir, et, au passage, je lui flanque un coup de couteau.

Il eut en effet la patience de monter la garde toute une journée. Vers le soir un domestique qui l'avait remarqué lui dit :

— Qu'attendez-vous donc là depuis si longtemps ?

Il eut l'audace de répondre :

— J'attends le docteur Ratiboule.

— Ah !... Il est malade au lit, vous perdez votre peine.

Un autre que Postel se serait avoué vaincu

mais ce dernier était difficile à décourager, il demeura en surveillance.

Pendant quelqu'un avait eu accès près du docteur, c'était Chant-d'Oiseau. Le lendemain du crime, Balagoy et Cartoucho avaient renoncé aux douceurs de l'hôtel de la rue Mazarine et remonté au "Pistolet." Ils avaient bien juré de n'y plus mettre



Les recruteurs de la colonne du Mississippi.